

Mühlviertler Bierkirtag – Biervielfalt aus Oberösterreich

Oberösterreich und das Bier, das ist nicht nur Tradition sondern auch die Geschichte einer langen Liebesbeziehung, betonte Landtagspräsident KommR Viktor Sigl bei der Eröffnung des Mühlviertler Bierkirtages – veranstaltet vom Verein DOSTE - in Schwertberg. Elf Privatbrauereien, darunter auch die älteste oberösterreichische Privatbrauerei Schloss Eggenberg, präsentierten bei herrlichem Wetter den unzähligen Besuchern 22 verschiedene Biersorten. „Oberösterreich ist ja nicht nur berühmt für seinen hervorragenden Hopfen, sondern ist meiner Meinung nach das Bierbundesland Nummer 1. Die 46 oö. Brauereien pflegen die Jahrhunderte alten Rezepte und sind berühmt für die Biervielfalt. Außerdem sichert der Gerstensaft unzählige Arbeitsplätze“, so Sigl. 4.000 Beschäftigte gibt es in den über 200 österreichischen Brauereien und jeder dieser Arbeitsplätze generiert 17 weitere.

Bildtext: Landtagspräsident KommR Viktor Sigl und Bgm. Mag. Max Oberleitner beim Bieranstich.

Bildnachweis: Gemeinde Schwertberg